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Anwesenheitsliste
Gewählte Mitglieder

• Agata Giuffrida 
• Charlotte Stephani   
• Jannik Greim 
• Luka Pansegrau
• Sabine Richter
• Sarah Demmler
• Therese Gaertig
• Tobias Wildenauer 
• Wolfgang Faber 

Abgemeldet:
• Lena Träger
• Oliver Hahn
    
Verspätet: 
• Antonia Bothur
• Anna Emrich
• Cornelius Lerch

 unentschuldigt gefehlt:

Freie Mitglieder:

• Leon Uhlig
• Matthis Wilhelmi  
• Tobias Klimmer
• Roman Bense
• Franz Biesold

Gäste: Cedric Zimmermann

Feststellung der Beschlussfähigkeit



Es sind 9 von 15 gewählte Mitglieder (online) anwesend. Der FSR ist beschlussfähig.
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1. Ini-Anträge
Es gibt keine Ini-Anträge. Damit wurde die Tagesordnung bestätigt.

2. Protokolle
Es liegt das Protokoll vom 21.06.2021 zum Beschluss vor. Der Antrag zur Annahme des 
Protokolls wird ohne Gegenrede angenommen.

3. Berichte
Leon Uhlig berichtet von der Berufungskommision für das Fach BWL insb. Marketing 
Science. Es sollen Videos von 

• Monatsabschlussberichte:
    GB Bildung:
        - Bildungstreffen über aktuellen Stand der Projekte und der Lehrevaluation
        - alles weitere bei TO Punkt 
        
    GB Öffentliches:
        - Mailverhältnisse wurden neu angeordnet
        - ESE auf Instagram und Website 
        
    GB Finanzen:
        - GEMA Sache wurde geklärt
        
• Geschichten aus dem StuRa:
- Arbeitsgruppe wurde gebildet
- langfristig soll sich die StuRa Ordnung ändern
- Mehrheit stimmt für die Direktwahl durch die Studierenden (Umfrage soll ggf. versendet 
werden)
    
• Gruppenlaufwerk:
    - Aufgrund von Abwesenheit Anselm vertagt

4. ToDo



• Umzug:
    - Stand wie vor einer Woche
    
• Protokolle hochladen:
    - Luzi abwesend, keine anderen Wortmeldungen
    
•FSR Modelinie:
    - keine Neuigkeiten
    
• Evaluation der Lehre:
    - keine Neuigkeiten

5. Finanzanträge
Es gibt keine neuen Finanzanträge.

6. Tagesordnung 28.06.2021

6.1 Tutorenwerbung
Luka Pansegrau:
Es gibt bereits 13-14 Tutorenanmeldungen für die ESE. Soll ggf. in den Whatsappgruppen 
promotet werden. 
Cornelius: ESE großes Recruiting Event und soll ausreichend beworben werden
Luka und Luzi behalten sich vor, die Whatsapp-Gruppen für die ESE zu nutzen.

6.2 Infos vom Stura

Siehe Bericht Geschichten aus dem StuRa. 
Tobias Wildenauer:
Es wird jemand gesucht, der die Fragen des Referendariats für Soziales beantwortet und 
zurückschickt.
Wird an GB Bildung weitergegeben.

6.3 Positionen des FSR
Bericht hierzu wird auf nächste Sitzung verschoben.

6.4 Projekt Abschlussarbeiten

6.5 Position zum Wintersemester 2021/22

Tobias Wildenauer
• Thema Lehre im WiSe 2021/22

• - Profs keine Motivation mehr für Onlinelehre
• - wollen Meinung der Studierenden erfahren zu Präsenzlehre
• - Tests und Impfungen ggf. als Bedingungen



•  
Therese Gärtig würde den Vorschlag von Tobias befürworten. Jedoch sollten Veranstaltungen 
in Präsenz und online stattfinden, damit kein Nachteil für Studierende besteht, die keine 
Impfung oder Test nachweisen können.

Cornelius Lerch:
    - Lösung für Studierende ohne Impfmöglichkeit muss gefunden werden, 
Onlinelehrangebot muss definitiv angeboten werden aber mehr Präsenzlehre im WiSe
    
Leon Uhlig: 
    - schließt sich Vorrednern an
    - Argument: Warum sind Partys möglich und Vorlesungen nicht
    - Wie sollen Räume aufgeteilt werden?
    - Vorlesungen sollen live gehalten und dabei aufgezeichnet werden für Online Lehre
    - bestimmte Veranstaltungen aus dem Hauptstudium sollten weiterhin online stattfinden
    
Tobias Wildenauer:
    - viele Profs kein Fan von hybridveranstaltungen, jedoch viele Materialen aus den letzten 
Semestern vorhanden, können wieder genutzt werden
    - Problem bei neuen Veranstaltungen im Hauptstudium
    - Was passiert bei erneut steigenden Inzidenzen
    
GO Antrag von Luka Pansegrau auf Schluss der Redeliste: Keine Gegenrede

Therese Gärtig:
    - Argument: Hybrid oder Online -> kann ggf. gewechselt werden bei steigenden 
Inzidenzen

Leon Uhlig:
    - Bei Präsenzlehre: Konzept entwickeln zu Wechsel auf Online Lehre
--> Leerlauf für Studierende vermeiden bei Umstieg auf Online Lehre 

Luka Pansegrau:
    - Zusammenfassend: FÜR Online Lehre mit Tests und Impfungen
    
Meinungsbild:
    Pro Präsenzlehre
    - nur hybrid: 7 Stimmen
    - ja: 6 Stimmen
    - nein: keine

Erneute Öffnung der Redeliste

Tobias Wildenauer:
    - es sollen keine Studierenden ausgeschlossen werden aber Übungen sollen bevorzugt in 
Präsenz stattfinden und nur die Lösung hochgeladen werden, keine Aufzeichnung notwendig
    - Reihung an Prioritäten: hybrid bei kleinen Veranstaltungen oft nicht Möglich
    
Luka Pansegrau:
Der FSR WiWi fordert Präsenzlehre. Für den Fall, dass nicht alle Studierenden damit erreicht 
werden soll ein Hybridmodell stattfinden beziehungsweise komplett online stattfinden.



Leon Uhlig:
    - ab dem neuen Semester sollen Veranstaltungsmodelle vorher kommuniziert werden, 
damit Studierende in Dresden und nicht in Heimat sind. 
    
Cornelius Lerch:
        -Corona soll wie normale Krankheit behandelt werden solange Inzidenzen niedrig sind, 
damit Mehrheit von Prösenzlehre profitiert
        - Impfung sollte mit Test gleichgestellt werden, da sonst Leute systematisch 
ausgeschlossen werden
        
Agata Giuffrida:
    - schließt sich Vorrednern an
    - Pro Präsenz, Materialen sollen im Nachhinein aber zur Verfügung gestellt werden.

Tobias Wildenauer wird diese Position nach außen Vertreten.

7. Sonstiges
Tobias Wildenauer:
    - läuft Klausurensilo
    - Mails vom Klausurensilo werden an unbeteiligte versendet
Matthis Wilhelmi:
    - regelt das Klausurensilo aktuell alleine und hat keine Probleme. 
Tobias Wildenauer:
    - Leon wird sich um Mailproblem kümmern
    
Florian Guhr: 
    - Gedenkstättenraum wird dieses Jahr in der ESE nicht zur Verfügung stehen, bittet Leute 
nach Räumen auf Bodenhöhe Ausschau zu halten zum Zwischenlagern.
Cornelius Lerch: ggf. HSZ Angrafen, da HSZ WIese oft genutzt wird

Cornelius Lerch: 
    - Klausurnachbereitung: 20.08./21.08/22.08. als Termin? 
    - da Clubs aktuell wieder öffnen entweder Gisela Club oder Gisela Biergarten
    - ist es in Anbetracht der aktuellen Lage in Ordnung Partys zu veranstalten?
Luka Pansegrau: 
    - Spricht sich für geringe Kosten aus
Meinungsbild:
    Biergartenbetrieb: 10 Stimmen
    Tanzen im Club: 4 Stimmen
    dagegen: 1 Stimme
Cornelius Lerch:
    - neue Umfrage da Auswahloptionen nicht eindeutig formuliert waren
    - Biergarten rechtlich besser umsetzbar (Veranstaltung anmelden, kein DJ, keine GEMA)
Neues Meinungsbild:
    - Biergarten: 7 Stimmen
    - Club: 9 Stimmen

Nächste Sitzung: 05.07.2021

Sitzungsleitung: Cornelius Lerch



1. Protokoll: Jannik Greim
 
2. Protokoll: Wolfgang Faber

Abmeldungen: -

 
Sitzungsende: 19:27 Uhr
 


